

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El municipio pontanés, reconocido como ciudad educadora 2016

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 20/07/2017

Puente Genil ha recibido uno de los premios Educaciudad 2016 que concede la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través de los que reconoce el compromiso de diferentes localidades de la comunidad autónoma en la labor de difusión de buenas prácticas educativas. El objetivo de estos premios es poner en valor el trabajo que han llevado a cabo los municipios en ámbitos como la prevención del absentismo escolar, la lucha contra el abandono y el fomento de la continuidad en los estudios postobligatorios, así como actuaciones para favorecer la formación a lo largo de toda la vida durante los últimos cuatro años.

Además, desde la Consejería, según informó ayer, también se valoran los trabajos de coordinación de los servicios y áreas municipales para mejorar la educación, especialmente de colectivos en riesgo de exclusión, y las acciones para impulsar la implicación familiar y ciudadana. Asimismo, se tienen en cuenta las actividades de fomento de la educación en igualdad, solidaridad, convivencia pacífica, o la mejora de las competencias básicas para formar a una ciudadanía en un entorno culto, solidario y sostenible en sus vertientes social, económica y medioambiental.

APORTACIÓN EN METÁLICO/ Estos premios, dotados con 8.000 euros por localidad galardonada, también han ido a parar a municipios como Andújar (Jaén), los pueblos onubenses de Moguer, Puebla de Guzmán, Trigueros y Palos de la Frontera, Coín (Málaga), los granadinos de Benalúa y Cúllar Vega o Santiponce (Sevilla). Dicha cantidad económica deberá ser destinada a la realización de proyectos o actuaciones encaminadas a mejorar las prácticas educativas.

La distinción concedida se mantendrá durante cuatro años, tras los cuales los municipios podrán solicitar la continuidad del reconocimiento por otro periodo similar. El propósito de la Consejería de Educación Es que a partir de estos proyectos premiados se abra un mayor proceso de participación social y que la educación se asuma como el valor principal para el cambio y el progreso de la ciudad.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El pabellón multiusos irá junto al colegio Castillo Anzur

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 20/07/2017

El equipo de Gobierno municipal ha decidido que el futuro pabellón multiusos de Puente Genil esté ubicado en los terrenos aledaños al colegio Castillo Anzur, tras percibir la lentitud que está teniendo la aprobación del nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), una cuestión que era fundamental para construir la infraestructura en el lugar inicialmente previsto, que era una parcela situada junto al Campo de Fútbol Manuel Polinario Poli. El retraso que está teniendo la redacción del nuevo documento ha motivado un trabajo paralelo en el Ejecutivo local para buscar otros terrenos que posibiliten el desarrollo del proyecto con cierta inmediatez, dado que al no existir noticias alentadoras sobre la aprobación del nuevo PGOU a corto plazo, el equipo de Gobierno local se niega a que pueda peligrar la inversión y apuesta porque no se retrase más en el tiempo.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es



www.eldiadecordoba.es

El Consistorio renueva el convenio con la Asociación de Comercio

J. M. Cabezas 20 Julio, 2017 - 02:35h

El Ayuntamiento y la Asociación Comercio de Puente Genil han renovado el convenio de colaboración suscrito en junio de 2014 destinado a impulsar el desarrollo económico de la ciudad, favoreciendo su dinamización turística a través del fortalecimiento de la oferta comercial, en especial de la zona centro, promocionando el Centro Comercial Abierto, que ya ostenta el reconocimiento oficial.

El Ayuntamiento subvencionará en el presente año con 31.000 euros el funcionamiento interno de la entidad, destinándose para el mantenimiento de la estructura de trabajo básica 13.000 euros y para el fomento del aparcamiento en la zona del Centro Comercial y la compra directa de tickets de parking 18.000 euros.



www.efe.com

El Ángel Ximénez iniciará su pretemporada el 31 de julio en Puente Genil

19/07/2017 19:57

Puente Genil (Córdoba), 19 jul (EFE). - El Ángel Ximénez-Avia arrancará la pretemporada de la que será su quinta campaña consecutiva en la Liga Loterías Asobal el próximo 31 de julio en Puente Genil, donde desarrollará el grupo de su preparación física bajo las órdenes del técnico, Quino Soler.

El preparador malagueño ha diseñado dos primeras semanas de entrenamientos, para afrontar el primer amistoso veraniego el 18 de agosto con motivo del Trofeo Villa de Puente Genil, en el que el Ximénez se medirá al BM Guadalajara en el pabellón Alcalde Miguel Salas del municipio.

Posteriormente el equipo realizaría una pequeña concentración fuera de Andalucía para afrontar otro amistoso que aún está por concretar, para volver a jugar ante sus aficionados el 26 de agosto en el Memorial Ángel Ximénez, para el que busca un adversario internacional, como hizo el pasado año cuando se midió al campeón de Portugal, el Sporting de Lisboa.

Para cerrar su pretemporada jugaría la final de la Copa de Andalucía prevista para el 2 de septiembre, aunque aún se desconoce la sede de la misma.

Quino Soler cuenta con tres fichajes para afrontar su segunda campaña consecutiva en el banquillo de Puente Genil, tras la contratación de los zurdos David Jiménez (Benidorm) y Daniel Podadera (PAN Moguer), más el lateral diestro Juan Luis Moyano (Villa de Aranda). EFE

El PP solicita que Obras Públicas transforme la A-304 en una vía rápida

Virginia Requena 19/07/2017

El Partido Popular llevará al pleno del ayuntamiento de Puente Genil una propuesta para que la consejería de Obras Públicas de la Junta de Andalucía lleve a cabo un estudio encaminado a mejorar la seguridad de la carretera A-304 que conecta Puente Genil con la vecina localidad de Aguilar de la Frontera, y donde la pasada semana se cebó con dos muertes (madre e hija) en un trágico accidente de tráfico. El concejal Sergio Velasco (PP), explicó que el trazado de la vía "es aceptable", pero como pública la Dirección General de Tráfico se trata de "uno de los más de 300 tramos más peligrosos de España", sobre todo porque recoge "mucho tráfico y pesado, tráfico agrícola y porque tiene muchos cruces al mismo nivel".

Entienden además- que esta vía sirve de "enlace de la Campiña Sur hacia Sevilla para enlazar con la A-92". Y plantean como una alternativa "muy buena" convertir esta carretera nacional de dos carriles, una en cada sentido en una "vía rápida, con trazados más rectos y con un carril de zorra para vehículos agrícolas, además que no tenga tantos cruces al mismo nivel".

Se trata de una carretera de la red autonómica andaluza de la que une Aguilar de la Frontera con Puente Genil. Anteriormente esta carretera pertenecía a la carretera A-309, y que discurre por 15 kilómetros pasando por la Laguna de Zóñar y la pedanía de Los Arenales. A lo largo del tramo se producen varias intersecciones de acceso a zonas de chalés y naves para el uso agrario.

Salen a la venta las entradas del Festival de Cante Grande

Virginia Requena 19/07/2017

La concejalía de Promoción del Flamenco informa que a partir de mañana jueves 20 de julio se pueden adquirir las entradas de la 51 edición del Festival de Cante Grande Fosforito del 14 de agosto que este año estará dedicado a la memoria del poeta y flamencólogo Ricardo Molina, con motivo del centenario de su natalicio, en cuyo cartel figuran los cantaores José Mercé, Arcángel, Argentina, David Pino, Rancapino Chico, Raúl Alcántara "El Troya" y Rocío Moreno, al baile.

El precio de las entradas oscila entre los 25 euros para pareja sin numerar; 17 euros para la individual numerada; 14 euros para la individual sin numerar y 10 euros para jóvenes y pensionistas. Las entradas pueden adquirirse, en venta anticipada, en la Casa Ciudadana (Avda. Cantor Antonio Fernández Díaz Fosforito, s/n) y Oficina de Turismo (Casa de la Cultura. Cruz del Estudiante, 37), aunque la modalidad sin numerar sólo se vende en la Casa Ciudadana. Por otra parte, la apertura de la taquilla el día del festival será a las 19:30 horas, abriéndose el recinto al público a las 21:30 horas.

El Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico restaurará el libro de actas del Nazareno



19 Julio, 2017 Escrito por Juan Carlos Campaña

La Cofradía de Jesús Nazareno y el Ayuntamiento de Puente Genil han llegado a un acuerdo de colaboración para culminar la restauración del libro de actas que comprende el periodo de 1640 a 1777.

Una vez concluida la restauración y digitalización del libro, una copia digital del mismo pasará a formar parte del fondo documental del archivo del Ayuntamiento de Puente Genil. Este convenio de colaboración permitirá poner a disposición

de los estudiosos un valioso legajo que constituye un documento con alto valor cultural y documental.

Este acuerdo ha sido posible gracias a las gestiones realizadas por el parlamentario socialista Jesús María Ruiz y el alcalde Esteban Morales, y al empeño puesto por la Junta de Gobierno de la Cofradía, que a través de un comunicado ha confirmado que en breve firmará con el Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico el contrato para iniciar cuanto antes los trabajos de restauración.